

MÁS DE 2 MILLONES DE LITROS DE AGUA ENTREGADOS EN LA GUAJIRA

El plan de choque frente a la temporada seca se mantendrá en la región.

Riohacha, 3 de agosto de 2014. Los carrotanques dispuestos en el departamento de La Guajira para llevar agua a las comunidades afectadas por la temporada seca han llevado más de 2 millones de litros de agua.

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- en esfuerzo mancomunado con gobernación, alcaldías y entidades operativas de Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, se sigue desplazando a todos los municipios de la región consiguiendo, sólo el día de hoy, que 493 mil litros de agua llegaran a comunidades de los municipios de Riohacha, Maicao, San Juan del Cesar, El Molino, Dibulla, Distracción, Barrancas y Urumita.

De la misma forma, se mantiene la entrega de las Ayudas Humanitarias de Emergencia e inicia la acción operativa para llevar el silo (alimento complementario para el ganado bovino) para los municipios que tienen dificultades en el tema y cuyo compromiso de la UNGRD fue entregar 2 mil toneladas de alimento para el ganado.

Ya a Riohacha llegaron 2 tractomulas cargadas con 54,8 toneladas y a San Juan del Cesar 2 tractomulas con 65, 4 toneladas.

Seguiremos informado.

Diana Londoño - Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones, <u>3124483908</u> diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co

